



“Ley de Ciberseguridad no es un tema de ideología o partidista”: López Casarín



El pasado jueves 29 de septiembre, la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)** sufrió un **ataque cibernético**, en el que se extrajeron millones de documentos que se dieron a conocer en los medios de comunicación.

A partir de dicho ataque, el crear una **Ley de Ciberseguridad** se convirtió en una prioridad. En reunión con medios, el **presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, Javier López Casarín**, perteneciente al **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)**, explicó que la urgencia de crear dicha ley brotó y se convirtió en un tema político y una conversación de muchos legisladores a partir del ciberataque, y el trabajo que se ha hecho meticulosamente, referente a la **Ley de Ciberseguridad**, no se puede alterar.

“Qué bueno que ya está en la agenda y tomó esa relevancia, y la emergencia de abordar el tema (...) dentro de las mesas yo comentaba que **para el mes de octubre tenemos la versión cero** para que fuera circulada dentro de las personas que han integrado estas mesas, y que sería esta **versión cero**, un borrador para que estuviéramos de acuerdo, y simplemente, la tengo visualizada para afinar, porque he vertido cada uno de los comentarios que se han realizado, mi preocupación es qué, hay otros datos que no pueden ser parte de esta **Ley**, pero serán parte de otras leyes”.